
1（5番）
　波多江　祐介

1 農業振興について (1) 多面的機能支払交付金制度について

(2) 市民ふれあい農園の状況について

2（12番）
　中山　雄夫

1 高齢者の交通対策に
ついて

(1) 運転免許証自主返納高齢者に対する支援対策はその後どのようになっ
たかを問う

2 認知症患者への対策
について

(1) 地域包括ケアシステムの構築における、地域包括ケア推進会議の現状
について問う。

3(11番)
　平嶋　正一

(1) 市内小中学校における教員未配置校の現状について

(2) 教員の未配置に対する対策と今後の対応について

2 認知症支援について (1) 認知症支援に向けた市の現状と今後の取り組みについて

(2) 御笠・山口地区における認知症支援の取り組みについて市はどのよう
に評価しているか

4(9番)
　西村　和子

1 (1) ６つの施策は２８年度からスタートとなっているが、これまでの進捗
状況について

(2) 公共交通利用促進に関する実態調査について

5（17番）
　辻本　美惠子

1 小中学校の空調設備
について

(1) 全小中学校の教室の配置状況について

(2) 空調設備の運用状況について

(3) 空調設備の教育的活用について

2 災害対応避難所運営
について

(1) 避難訓練のマニュアルはあるのか。

(2) 避難所運営についての計画はどのようなものか。

(3) 多くの市民は避難所運営について理解しているか。

3 高齢者の健康づくり
について

(1) 現在、高齢者が参加できる健康づくりの機会はどのようなものか。

(2) 介護予防、それ以前の高齢者の健康づくりをどのように考えている
か。

(3) 高齢者遊具の活用について

1 (1) 授業日数（授業時間数）について。

(2) 小中学校の休業日について。

(3) 学力向上について。

筑紫野市地域公共交
通網形成計画につい
て

小中学校における授
業日について。

6（13番）
　井上　剛士
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阿志岐小学校の教員
不足について
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7(2番)
　城間　広子

1 (1) 平成28年度分当初予算は。27年度受付分で、当初予算で執行分と残っ
ている分の件数金額は。平成28年度受付分は。

(2) 平成29年以降分の合計は。どの地区も厳しい状況で申請している。優
先順位はどう決めているのか。

(3) 来年度も申請が増える予想なのか。平成28年度までの受付分は、３月
補正、来年度予算で確保すべきでは。

2 (1) ＪＲ側との協議の経過と現状を問う。

(2) 駅開設を前提とした次田大門線道路建設に伴う、用地買収、工事費に
どの程度の税金投入したのか。

(3) 多額の税金投入や「駅開設のために」と協力した地域住民の心に応
え、本腰で西口に改札口を設ける交渉を。

3 (1) 平成10年のジャスコ跡地の購入は全会一致で賛成した。
当時の価格、平成18年の買い戻し価格はいくらか。

(2) 現在の路線価格、取引の相場は。売却は中心市街地活性化という所期
の目的達成につながるのか。

(3) 二日市のまちづくりと活性化のため、子育て世代や高齢者が集う保育
所用地や福祉施設の用地として検討しては。

4 (1) 「去年も落ちた。今年もダメかも」などの悲痛な声がある。
現在の待機児童数、および４月時点との比較は。

(2) 本市でも低賃金の保育士不足は深刻。さらなる保育士の待遇改善に向
けた積極的な対策が必要では。

(3) ＪＲ二日市駅横の市所有地など保育所用地としての貸し出しや公立保
育所建設用地として活用してはどうか。

8（1番）
　古賀　新悟

1 就学援助・入学準備
金について

(1) 給食費や修学旅行費などの実費支給について、受給者が立て替える事
の無いよう支給するべきではないか。

(2) 本市の入学準備金は、４月支給で努力をしているが本当に必要なら３
月支給にすべきではないか。

2 キャリア教育（職場
体験学習）について

(1) 小中学校の職場体験学習は、どのような要領で実施されているのか。

(2) 職場体験学習の中に、自衛隊の体験の選択肢も含まれているが、どの
ような体験を行っているのか。

9(8番)
　山本　加奈子

1 認知症対策について (1) 認知症の方が行方不明になった時の情報伝達の仕組みづくりは出来て
いるか。

(2) ものわすれ・あんしんサポートチームの相談状況と相談体制について

(3) 認知症サポーター養成講座を全小中学校で取り組んではどうか。

2 (1) 平成24年度の通学路の緊急合同点検状況と結果に基づく対策の実施状
況はどうなっているか。

(2) 通学路の交通安全の確保に向けた継続的な取組みの推進体制はできて
いるか。

3 発達障害について (1) 改正発達障害者支援法が５月に成立したが、どのような支援があるの
か。

ジャスコ跡地に保育
所・福祉施設を

ＪＲ二日市駅西口の
改札口設置を

小地区公民館の新
設、改修等補助につ
いて

通学路の交通安全確
保に向けた取り組み
について

子育て支援と保育行
政の充実について
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10（15番）
　田中　允

1 (1) 新市庁舎建設を筑紫野市の50年後100年後を見据えたまちづくりとす
る為の協議がなされたのか

(2) 新市庁舎の東側のたばこ産業から先の曙方面へ通じる都市計画道路、
前面の狭隘な道路等々について

(3) 新市庁舎の西側の現在のイオン前のまちづくりとの連結について

(4) 市職員の食堂と駐車場の確保等について

(5) 現庁舎の跡地の活用（構想）と現庁舎があることで、生計の一部としての生業
を立てている人への対策について

2 高齢者の自動車運転
事故防止について

(1) 高齢者の運転免許の返納対策について

(2) コミュニティバスの設置

(3) 認知症等病気の早期発見の施策等を

3 (1) 文科省は、平均得点の向上要因を、「脱ゆとり」、全国学力テスト、
少人数学級等あげているが、市はどのように考えるか。

(2) 本市の対象となった小中学校はどこか。

(3) 学力向上の為の市の独自の取り組みはあるのか

11（10番）
 阿部　靖男

1 障がい者に対する支
援について

(1) 「障害者差別解消法」の職員研修について

(2) 視覚障がい者への合理的配慮について

(3) 「発達障害支援法」について

12(3番)
　白石　卓也

1 骨髄ドナー登録推進
について

(1) 本市における現状について

(2) 広報等の取り組みについて

2 (1) 市内道路における掘削工事箇所等について

(2) 現状復帰の確認等について

13（18番）
　上村　和男

1 (1) 上下水道事業の経営状況について

(2) 老朽管の敷設替えなどの今後予想される支出について

(3) 経営の基本方針について

2 (1) 内外の情勢についての基本認識について

(2) 筑紫野市政の当面する課題について

(3) 市政運営の基本方針について

国際教育到達度評価
学会（ＩＥＡ）の学
力調査について

激変する内外情勢と
市政運営について

上下水道事業につい
て

市内道路の工事にお
ける現状復帰につい
て

新市庁舎建設を起爆
剤としたまちづくり
等について
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